



PTA文化委員主催 PTA進路講演会を実施しました

PTA文化委員主催の第2回家庭教育学級・PTA進路講演会では、NPO法人あめんぼ 代表の野村裕子様を講師にお迎えし、「息子と歩んだあめんぼへの道 ~アートが教えてくれたこと~」と題した講演会を実施しました。講演では、野村様の息子さんの幼少期のエピソードやご家族の歩み、アートとの出会いとその広がりについてお話をいただきました。本校卒業生の保護者でもある野村様から、貴重で示唆に富んだお話を伺うことができ、参加された皆様にとって大変有意義な時間となりました。

<参加した保護者からの感想> (一部抜粋)

- ・1回目(の家庭教育学級)から時間がそんなにあいていなかったので、事業所のイメージがつきやすくて良かったです。同じ経験をいざれする身としての心構えや考え方を知ることができ良かったです。
- ・あめんぼのお話や作品を見る事ができて参加してよかったです。
- ・あめんぼさんはずっと興味がありました。ミュージアムショップも行ってみたいと思っています。野村さんの御家族の明るさとPOPさにとてもステキ!!と思いました。



桐生ボート様より、クリスマスプレゼントをいただきました



12月3日、ボートレース桐生様よりクリスマスプレゼントをいただきました。ボートレース桐生様は、毎年この季節に本校をはじめ児童福祉施設などへプレゼントを届けてくださっています。今年もボートレーサーの方々が来校し、代表の生徒が温かい贈り物を受け取りました。



子ども達の活動の様子をご紹介します

<梅田南小との学校間交流の様子>

11月26日、小学部では梅田南小との第1回交流会を行いました。各クラスやグループごとにレクリエーションを楽しんだ後、低学年は体育、高学年は音楽の共同学習に取り組み、交流を深めることができました。



<中学部校外学習>

11月28日、中学部は校外学習として、渡良瀬特別支援学校の学習発表会を見学しました。高等部の作業製品販売の様子を見たり、実際に製品に触れて作業学習の一部を体験したりすることができました。昼食は、さくらモールで各クラスで好きなメニューを選んで楽しく食べました。

注意

桐生市内では、熊の出没情報が複数確認されています。学校周辺(桐生川周辺など)での出没について情報があった場合は、一斉メールでお知らせいたします。登下校は通常どおり行いますが、状況により緊急性が高いと判断された場合には、引き渡し等の対応を行うことがあります。その際も一斉メールでお知らせいたします。

なお、市内の出没情報は「桐生ふれあいメール」に登録していただくと、最新の情報を受け取ることができます。

また、校外での活動について、最新の情報を確認し、安全を最優先に実施してまいります。

